

Sa fille, Christine **Dépierraz** ;
Son fils, Blaise **Dépierraz** ;
Ses petits-enfants, Djaya et Mathias ;
Sa sœur, Colette **Feigl** ;
Sa filleule, Jeanne-Adèle **Boven** ;
Ses amies proches, Lilly et Elisabeth ;
ainsi que les familles parentes et amies,
ont le profond chagrin de faire part du décès de

Madame
Adrienne DÉPIERRAZ

née Fazan

survenu le 23 mars 2017, dans sa 95^e année.

Adrienne Dépierraz repose à la Chapelle St-Roch à Lausanne, où chacun peut très librement lui rendre un dernier hommage jusqu'au soir du lundi 27 mars.

La famille remercie chaleureusement tout le personnel de l'EMS Les Berges du Léman, à Vevey, pour son dévouement et sa disponibilité.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.